



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.407

Precio: 70 céntimos

Martes 29 de abril de 1952

Reunión del Pleno del Consejo Económico Sindical

Transformación e intensificación de cultivos

Estudio de incremento de la artesanía en la provincia

Estudio sobre la posibilidad de incrementar el turismo en Avila

Estudio sobre la necesidad de modernización de empresas

He aquí las interesantes ponencias presentadas a la consideración de los consejeros anoche

En el salón de actos de la C. N. S. provincial se reunió anoche el pleno del Consejo Económico, órgano consultivo que se reúne una vez al año. Presidía el delegado provincial de Sindicatos, don José Manuel Gutiérrez Abello, acompañado por el secretario, don Francisco González S. Girón; vicesecretario de Ordenación Económica, don Manuel Garrido; de Obras Sindicales, don Francisco Moya y de Ordenación Social, don Manuel Rodríguez; así como el asesor religioso, don Victoriano Almarza.

Tomaron posesión los nuevos vocales del Consejo a quienes se hizo entrega de los correspondientes nombramientos, leyéndose el acta de la sesión anterior que fué aprobada.

Se pasó a continuación a la lectura de ponencias tan interesantes como el enunciado de las mismas da a entender. Fué la primera de ellas leída y defendida por don Manuel García Sánchez de la Plaza, tratando el tema de transformación e intensificación de cultivos. Entre los variados puntos que comprende, vistos con ejemplar optimismo, se halla el problema municipal abulense de abastecimiento de aguas y regadío del Valle Amblés. Ya nos hizo notar el alcalde de Avila a los ciudadanos con ocasión de la tremenda sequía que padecemos, va para dos años, cómo la minúscula política de los tiempos en que se construyó el pantano de Becerril impidió la realización de un ambicioso proyecto de traer para Avila el río Voltoya con su sistema de presas, que ahora parece sueño irrealizable. La pradería administrativa se decide, tras de la advertencia sufrida sobre el problema de agua en la capital, por la más fácil solución del recrecimiento de la presa de Becerril, traída de aguas del Río Mayor, etc. Pero los entusiastas, quién sabe si videntes, como el señor García Sánchez de la Plaza, todavía no se olvidan del proyecto del Voltoya, como en verdad tampoco lo olvidan nuestras autoridades provinciales y locales. Claro que era una solución definitiva para el abastecimiento de la ciudad y regadío del Valle Amblés... No olvidar ese proyecto es un deber de los abulenses, aunque ni ésta ni la generación que nos siga lo vean. Por ahora es sin duda más factible y de urgencia el asegurar a Becerril un caudal suficiente.

Causó sensación en el Consejo la declaración del ponente de que el Ayuntamiento de la capital puede ser uno de los más ricos de España, merced a ciertas fincas... En fin, sobre este y otros interesantes extremos de la ponencia en cuestión relativos a los cultivos en la provincia remitimos a los lectores que se interesen más profundamente en el tema al documentado estudio de don Manuel García, que fué discutido y aplaudido en la reunión.

La segunda ponencia estuvo a cargo de don Francisco Moya Bayo. Su labor nos demostró que en Avila se conserva una tradición artesana que la Organización Sindical fomenta por todos los medios a su alcance y que de los trabajos de artesanía se pueden obtener ingresos muy saneados con tal de facilitar medios de trabajo a los productores para que «entretengan» útilmente sus veladas de invierno. La Obra Sindical Artesana, en perfecto acuerdo con las entidades oficiales correspondientes de la Delegación provincial del ministerio de Información y Turismo, hará propaganda de estos productos y tal vez un sistema cooperativista facilitaría la venta.

El turismo puede y debe ser incrementado en la provincia de Avila, rica cual ninguna en variados motivos de atracción de viajeros. El estudio que hizo el jefe de la Oficina de Información de la Dirección General de Turismo, don José Roldán Yanguas, fué verdadero exponente del amor a la tierra de Avila por su perfecto conocimiento.

Se hacen necesarias las comunicaciones telefónicas con la zona norte y sur de la Provincia, como en diversas ocasiones ha propugnado EL DIARIO DE AVILA; cuidar las carreteras que son el único medio de acceso a los interesantes lugares de las rutas teresianas, isabelina y sanjuanega en lo piadoso y patriótico; los diversos circuitos turísticos en cuanto se refiere a lo panorámico y deportivo, etcétera. Es necesaria la propaganda, mucha propaganda en el ámbito nacional y extranjero. Es precisa la comprensión del problema turístico: La principal industria abulense. Nosotros trabajamos el tema por amor a nuestra tierra; pero quienes se beneficiarían directamente de los visitantes de Avila en lo material deben aportar los medios materiales para que Avila sea conocida en sus secretos deleitosos del espíritu. Hoy la propaganda nos la hacen los mismos visitantes y es posible que su número llegue este año a los cuarenta mil de ciento treinta y ocho controlados en 1940. El primer problema que ha de ser resuelto para el incremento del Turismo en Avila es el de la comprensión por quienes del turismo han de beneficiarse. No se olvide: La principal industria de Avila. Bien claro lo demostraban las cifras y datos que el señor Roldán puso en su estudio, aplaudido sinceramente como el del señor Moya antes comentado. Y no se olvide nuestro Ayuntamiento de algo que se habló sobre el túnel del Guadarrama que nos situaría a una hora de Madrid. Hay empresa de transporte de viajeros que afirma que si ese túnel se realizara se vería obligada a tener coches en servicio diario de ida y vuelta exclusivamente para turistas entre Madrid y Avila; pero que la subida del puerto es eternizarse y cansado para los autocares, y la bajada... cosa de miedo para temperamentos femeninos sobre todo.

Finalmente estuvo la cuarta ponencia a cargo del ingeniero don Manuel García Albertos. Un estudio precioso, ambicioso, razonado sobre la modernización de empresas industriales. Una por una fueron tratadas las de la alimentación, harinas, carnes, leche, etc.; las de la madera, curtidos, eléctricas... Imposible hacer referencia sin traer a nuestras columnas los cuarenta folios documentadísimos, teniendo en cuenta datos del Plan de Ordenación Económico Social de la Provincia de Avila, del cual en su tiempo se dió cuenta como de estudio serio de los problemas abulenses, pero acreditado el trabajo del señor García Albertos con datos actuales procedentes de consultas previas a la redacción de su ponencia para el Pleno del Consejo Económico Sindical. Como las anteriores intervenciones, la del señor García Albertos obtuvo la entusiasta aprobación de la Asamblea Consultiva Sindical, y el presidente de la misma tuvo palabras de gratitud para quienes así se preocupan dentro de la Organización por los problemas de Avila, que llegarán al Gobierno de la Nación por medio de la Delegación Nacional de Sindicatos como todas las aspiraciones de los productores, aunque en la mayor parte de esos problemas el deber de resolverlos no es del Gobierno nacional sino de los propios interesados.

Próxima visita oficial del Regente del Irak a Madrid

En su honor se celebrará una parada militar

MADRID.—El día 9 del próximo mes de mayo llegará a Madrid el Regente del Irak, que hará su entrada en la capital de España por la estación del Norte y permanecerá aquí tres días. Fuerzas del Ejército cubrirán la carretera por donde el Regente se dirigirá al palacio de El Pardo, donde tendrá su alojamiento. A la estación acudirán a recibirle altas jerarquías del Estado, con las autoridades civiles y militares. En el paseo de la Castellana se celebrará una gran paradamilitar, en la que intervendrán las tropas de la guarnición y otras unidades de provincias. Al efecto, se están levantando en el citado paseo las tribunas desde donde presenciaron el desfile el Regente iraquí y el Gobierno español.

El regente del Irak visitará diversos centros fabriles e industriales, así como los principales monumentos de Madrid, Toledo y El Escorial. Terminada su visita a Madrid, y ya con carácter privado, se dirigirá a Sevilla y Córdoba. Probablemente recorrerá también otras capitales españolas.

Las Islas Canarias se disponen a conmemorar el Centenario de los Reyes Católicos

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 29.—La Asociación de la Prensa, de las Islas Canarias, ha organizado diversos actos con motivo del Centenario de los Reyes Católicos, entre los que destaca la semana de Cultura, que dará comienzo el día 5 de mayo próximo y en la que intervendrán relevantes figuras, pronunciando interesantes conferencias. Dicha semana será clausurada el día diez, con un discurso del director general de Radiodifusión, don Jesus Suevos.—(Cifra).

Más de noventa buques pasaron por el puerto de Las Palmas en la semana pasada

LAS PALMAS, 29.—Más de noventa buques hicieron escala en este puerto, durante la pasada semana y aún se espera que en la actual sea más abundante el tráfico marítimo que, en el mismo, se registre, ya que, por lo menos cuarenta barcos extranjeros tienen anunciada su llegada a esta ciudad.

Con ellos, este importante puerto canario registrará las cien mil toneladas de tráfico.—(Cifra).

A la edad de 106 años, ha fallecido una anciana en la isla de Gomera

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 29.—En la isla de Gomera, ha fallecido a la edad de ciento seis años, la anciana doña Guadalupe Fernandez, que deja cinco hijos, catorce nietos y veintiseis bisnietos.

A pesar de su avanzada edad, conservó hasta sus últimos momentos todas sus facultades mentales. El sepelio de sus restos

La situación internacional

Ayer recuperó Japón oficialmente su soberanía, y el hecho merece anotarse entre los acontecimientos de mayor importancia en los últimos años. Japón independiente y aliado de las potencias occidentales representa una contribución poderosa al bloque anticomunista, en tanto que sometido y sin liquidar la pasada guerra suponía más bien una carga que una aportación, a pesar de su capacidad industrial y de su potencial humano. La paz con el Japón puede calificarse, a nuestro juicio, del hecho más sólido y valioso de política constructiva que se haya realizado desde el fin de la guerra mundial, incluyendo la decisión de Truman de apoyar a Corea del Sur cuando se produjo la agresión de los nortecoreanos bajo el apoyo, la dirección y las incitaciones de Rusia. Parece, incluso, que bajo la mano tutelar de Mac Arthur—y, dentro de lo que cabe después de una guerra dura—la ocupación del Japón ha

estado presidida por las buenas reglas de administración de la victoria, es decir, por las reglas de ejercicio simple y efectivo de una superioridad moral y material ostensibles. Si ello es así, como tantos indicios parecen corroborarlo ahora y de ahora en adelante se recogerán los frutos de una obra de primer orden en la tarea de prevenir los riesgos que el comunismo hace pesar sobre el mundo entero. Aun cuando en esta ocasión no ha faltado, como no podía faltar en ciertos países, la alusión a los riesgos que el dinamismo industrial y comercial de los japoneses pueda entrañar para las posiciones cómodas y monopolísticas de algunos pueblos, lo cierto es que tales puntos de vista mezquinos y torpes no han prevalecido, por fortuna, en tanto que se han impuesto, por el contrario, las razones superiores que nunca debieran dejar de presidir la política mundial.

Hoy a medio día llegó a Nápoles la Misión española que visitó los países árabes

NAPOLIS, 29.—A las doce y veinticinco de hoy ha aterrizado en esta ciudad el avión especial de la Iberia que, procedente de Atenas, traslada a España, en viaje de regreso, a la Misión especial española que presidida por el ministro de Asuntos Exteriores, don Alberto Martín Artajo, ha visitado oficialmente los países árabes.

En el mismo avión regresan también a España los marqueses de Villaverde.—EFE.

El ministro de Trabajo, llega a Sagunto en el dragaminas "Nervión"

SAGUNTO, 29.—En el dragaminas «Nervión» esta mañana ha llegado a esta ciudad, procedente de Valencia, el ministro de Trabajo, don José Antonio Girón, acompañado por el gobernador civil y otras autoridades y personalidades.

En el puerto fué recibido por las autoridades locales y los jefes de la empresa Altos Hornos, dirigiéndose, acto seguido, al edificio de la C. N. S. desde cuyo balcón central pronunció unas palabras a los obreros saguntinos manifestándoles que se trabajaba

para lograr en favor de los mismos importantes mejoras, con la colaboración de sus jefes, pero que, para ello, es preciso también intensificar la producción.

El ministro de Trabajo terminó su discurso con los gritos de ¡Viva Franco! y ¡Arriba España!, que fueron clamorosamente contestados por todos los presentes.

Acto seguido el señor Girón departió ampliamente con las autoridades y jefes de empresa, sobre los problemas que afectan a la clase trabajadora.—(Cifra).

RIDGWAY, COMANDANTE SUPREMO DEL EJERCITO DE LA N. A. T. O.

Le sucede en el mando del Extremo Oriente el general Clark

PARIS.—A propuesta de Truman, el Consejo del Atlántico Norte aprobó ayer por unanimidad el nombre de Ridgway para ocupar el puesto vacante que deja Eisenhower al retirarse para presentarse a la Presidencia.

El general Mark Clark sucederá a Ridgway como jefe aliado en el Extremo Oriente.

El general Ridgway tiene cincuenta y siete años de edad. Fué destinado como comandante del Extremo Oriente el año pasado, al ser destituido el general Mac Arthur por el Presidente Truman.

Procede del arma de Infantería. Ha dirigido las espinosas negociaciones con los comunistas para intentar llegar a una tregua en Corea. Durante la segunda guerra mundial mandó la 82 división aérea de los Estados Unidos en Europa, a las órdenes del general Eisenhower.—EFE.

Gruenther, a las órdenes de Ridgway

WASHINGTON.—El general Gruenther manifestó que la NATO necesita un hombre de «gran prestigio» tal como el general Ridgway. «Estoy encantado»

mortales constituyó una verdadera manifestación de duelo.—(Cifra).

agregó— de estar a las órdenes de Ridgway; no habrá obstáculos en nuestras relaciones»

Truman ha hecho saber que a petición de Ridgway, Gruenther continuará como jefe del Estado Mayor del Cuartel General aliado en Europa.—EFE.

Los nuevos procuradores en Cortes jurarán sus cargos el 13 de mayo

El día siguiente se celebrará la sesión de apertura del nuevo período legislativo

MADRID, 29.—El presidente de las Cortes Españolas, don Esteban Bilbao, al recibir esta mañana en su despacho oficial a los periodistas, les manifestó entre otras cosas que la sesión de las Cortes en la que jurarán sus cargos los nuevos procuradores se celebrará el día 13 del próximo mes de mayo.

También les hizo saber a los informadores de Prensa que, al día siguiente se celebrará la sesión de apertura del nuevo período legislativo.—(Cifra).

El tiempo en España

Parte Meteorológico Nacional
Tiempo probable.—Aumento general de la nubosidad. Notables formaciones cumuliformes en las cuencas del Duero y del Guadalquivir y en la región cen-

tral, con chubascos aislados y algunas tormentas. Buen tiempo en la región mediterránea.

LEA USTED

“El Diario de Avila”



Proyección de la obra de un sabio histólogo español

Va a hacer un siglo del nacimiento de este insigne histólogo español que se llamó Ramón y Cajal.

Han transcurrido largos años desde su fallecimiento hasta el momento presente. Los mismos nos dan facilidad para poder ya juzgar aquella obra y al autor de la misma. Los años transcurridos definen el valor científico de lo que realizó y su perduración. La obra de Ramón y Cajal conserva hoy una plenitud y una actualidad rara vez alcanzadas, en particular en las ciencias biológicas, que por su índole misma siempre están en trance de renovarse. La obra de Cajal sigue inmovible, casi sin una sola rectificación, sigue siendo fuente necesaria para todo el que quiera estudiar la anatomía y la patología en el sistema nervioso. Esto se debe a que es la obra de un naturalista, obra de observación directa de los hechos, y éstos cuando se han visto y se han descrito exactamente puede decirse que quedan incorporados a la duración misma de lo creado. La obra de Cajal no es de azar, sino que cada hallazgo ha sido precedido de un razonamiento; y todo el conjunto, con su armazón de lógica y su bloque definitivo de hechos, tiene la lograda unidad de algo previsto, o entrevisto, desde el día en que por primera vez se sentó su autor ante la mesa de trabajo. La obra de Cajal además de su importancia histológica fué y sigue siendo de enorme trascendencia para la mentalidad de nuestros científicos.

Fué Cajal, ante todo, un español de cuerpo entero. Sentía a España en lo más hondo de su corazón y en cada escrito; al margen de la ciencia, vemos cómo surge este sentimiento de la idea patriótica. A don Santiago Ramón y Cajal, tanto como hacer Ciencia, acaso más, le preocupa hacer Patria, avivar la conciencia nacional para que sin dejar de mirar al pasado sepa enfrentarse con el presente. Este sentimiento es a veces obsesivo en él. En una ocasión, en una conferencia pronunciada en la Facultad de Medicina de Madrid, dice: «No soy en realidad un sabio, sino un patriota». Al recibir la Medalla Echegaray termina de este modo su discurso: «España no alcanzará su pleno florecimiento cultural y político mientras los doctores de todos los grados no acierten a fabricar en cantidad suficiente (hoy son centenas y sería preciso que sumasen centenares de miles) el español que nos hace mucha falta; es decir, un tipo humano tan impersonal por abnegado, tan firme y entero de carácter, tan esforzado y constante en sus empeños, tan agudamente sensible a nuestros infortunios que, reaccionando pujantemente contra las causas de nuestro atraso y nuestros errores, consagrara lo mejor de sus energías y de sus luces a la prosperidad del país, al servicio del Estado y al enaltecimiento de la nación».

Hay que soñarla grande para que España sea grande. Es preciso trabajar briosamente, sin desmayos ni pesimismo, para que la Dulcinea de nuestros ensueños adquiere cuerpo y espíritu plasmándose en espléndida y gloriosa realidad. Cuando veais a un hombre inteligente despojado de altos ideales, quiero decir que ni anhela ganar el cielo ni granjear honra para su Patria, apartaos de él; es un vividor disfrazado de persona decente».

“La política mediterránea ha de contar con el renacimiento árabe”

“España hace suyas las preocupaciones de los países del Oriente Medio”

Declaraciones del señor Martín Artajo

NUEVA YORK. — La Prensa publica en un extenso telegrama de la agencia United Press desde El Cairo las declaraciones hechas en dicha capital a su representante Walter J. Collins por el ministro de Asuntos Exteriores de España, señor Martín Artajo. Antes de transcribir el diálogo sostenido por el ministro español, Walter J. Collins dice que «los observadores bien informados declaran que la visita del señor Martín Artajo al Oriente Medio ha sido un gran éxito». En audiencia solemne fué recibido por los Jefes de Estado de los países árabes, ha firmado varios tratados culturales y la Misión por él presidida ha causado la más favorable impresión en todas partes».

El ministro español calificó de fructífero el viaje, y dijo que, para España, los contactos con las naciones árabes se relacionan principalmente con los valores absolutos y permanentes de naturaleza espiritual. Añadió que el contacto más íntimo de estos países, con los cuales está unida España por lazos de sangre e historia, han permitido decirles que sus preocupaciones son las preocupaciones de los españoles en esta hora difícil para la Humanidad y que siempre España está dispuesta a servir tan lejos como sea posible las necesidades de los árabes. Manifestó que creía sinceramente que estos objetivos primordiales de su visita habían sido plenamente logrados.

Interrogado por el periodista sobre si España piensa unirse, ahora o en el futuro, a una alianza mediterránea, el señor Martín Artajo contestó que la política internacional se basa actualmente y cada vez más en la existencia de unidades geográficas y en las agrupaciones de pueblos, constituyendo el Mediterráneo una de estas unidades geográficas, de la más fuerte personalidad y de la mayor tradición histórica. Esta unidad geográfica tiene ahora una elevada misión que cumplir. «Los españoles —añadió— creemos en

el futuro de la política mediterránea, la cual habrá de tomar en consideración el renacimiento de las naciones árabes».

Las dos líneas de una política

Insistió el señor Martín Artajo en las manifestaciones hechas por el Generalísimo Franco sobre las dos líneas de mayor cordialidad y firmeza de la política exterior española: las que han sido dirigidas a los países hispanoamericanos, por un lado, y a los países árabes, por otro; destacando los lazos históricos y espirituales que unen a España con estos dos grupos de pueblos. España —insistió— se encuentra situada para llevar a una mejor comprensión y una mayor colaboración estos dos segmentos del mundo para los que reserva sus mejores sentimientos y está dispuesta a utilizar esta situación en la certeza de que así contribuirá al bien de la Humanidad.

Walter J. Collins preguntó a continuación al ministro de Asuntos Exteriores sobre las sugerencias concretas que podía aportar en relación con la amenaza comunista en el Oriente Medio.

El señor Martín Artajo subrayó que la existencia de varios pueblos en la Europa oriental subyugados por el comunismo hacen que la amenaza comunista no se limite al Oriente Medio y no sea sólo una amenaza, sino una realidad. Los Estados árabes no pueden permanecer indiferentes ante esta realidad indiscutible, porque la eventual victoria comunista supondría para estos pueblos la más total y absoluta destrucción de los elementos fundamentales de su civilización, cultura y religión; en una palabra, de todo lo que tiene un valor espiritual en su mundo propio. Insistió el ministro español en las experiencias que nacen de la guerra española y en el espectáculo que ahora se presencia en los países de la Europa oriental subyugados por el comunismo, diciendo que para el porvenir esta experiencia constituye una lección bien definida.

Añadió que es natural que se pida al mundo occidental una actitud más definida sobre este difícil problema señalando que en este sentido temía que ciertos países europeos se sintiesen tan sólo episódicamente contra el comunismo, condicionados por sus propias relaciones con los Estados Unidos. Una clara y firme actitud por parte de los pueblos árabes podría muy bien obligar a esas naciones occidentales, en forma tal que no se pudiera pensar que su anticomunismo sea una mera función del plan Marshall.

Por último manifestó su confianza en que la visita realizada por la Misión española que presi-

INFORMACION DEPORTIVA

Banco de Santander, 3: Delegación de Sindicatos, 3.

En el Campo de San Antonio tuvo lugar el sábado un emocionante encuentro de fútbol entre los equipos del Banco de Santander y de la Delegación de Sindicatos, finalizando el encuentro con el resultado de empate a tres tantos.

En presencia del árbitro, los capitanes de ambos equipos se cambiaron los respectivos banderines, y seguidamente, la madrina del equipo de la C. N. S., señorita Teresa de Jesús Rodríguez Vergara, hizo el saque de honor, recibiendo un obsequio de los jugadores bancarios.

Comenzó el encuentro con juego nivelado y rápido, pasando ambas porterías por momentos difíciles, y mostrándose ambas defensas muy seguras. A los veinte minutos de juego un gran avance de la delantera bancaria, finalizó con un potente tiro de Eustolio, que cuando ya traspasaba la línea de gol, fué detenido por la mano por Armando, incurriendo en penalti, que ejecutado por Banfi, se convirtió en el primer gol del Santander.

A los tres minutos igualaba la Delegación en una brillante internada de su extremo Emilio, que remataba imparablemente a la red, haciendo inútiles los intentos del guardameta bancario.

Este gol anima el encuentro y ambos equipos redoblan sus esfuerzos para aventajar a su rival y siendo nuevamente el Santander quien se adelanta en el marcador al rematar de cerca Eustolio un buen centro de Raía.

No se entrega la Delegación y animados por sus hinchas —bastantes y sobre todo femeninos— dominan al Santander, siendo Sotillo, el jugador más destacado del equipo, quien continuamente crea peligro frente al marco adversario y quien logra el empate en un fuerte tiro cruzado. Anteriormente había lanzado otros dos remates, que fueron re-

de será seguida por otras visitas a España de algunos Jefes de Estado y de Gobiernos, a quienes ha tenido honor de invitar en nombre del Caudillo, General Franco. La primera de ellas será la del Regente del Iraq, príncipe Abdul Illah, que llegará a España el próximo mes de mayo. Y refiriéndose a Marruecos dijo que la labor que el Gobierno realiza en la zona española de Marruecos está basada en la completa unidad entre los dos pueblos, dentro de un riguroso respeto de sus creencias, particularidades y personalidad. —EFE.

Grandes existencias y variado surtido de

Pedidos a Hijos de Jorge Martín. Alaejos (Valladolid)

chazados por el larguero y el portero.

En esta primera parte hubo jugadas de gran calidad por ambos bandos, destacando algunos «brillantes» remates de Manzano, que tuvo más voluntad que suerte.

En la segunda parte Sindicatos se lanza en busca de la victoria y a los seis minutos logra el tercer tanto por mediación de Emilio —situado en claro fuera de juego que el árbitro no vió—, siendo este jugador el más efectivo y peligroso de la delantera. Este gol da confianza a la Delegación y acusando el esfuerzo realizado, retrasan a Sotillo a la defensa, y creemos que ese fué su mayor error, y que les pudo costar la derrota, ya que entonces dominó ampliamente el Santander, logrando entonces Eustolio el gol del definitivo empate a tres tantos. Ambos equipos pudieron aumentar el tanteo, ya que un fuerte tiro de Pitoto lo rechazó el larguero, y Raía y Nini tiraron fuera el balón, cuando lo «fácil» era marcar.

Se tiraron cuatro corners por Sindicatos y cinco por el Banco.

Ambos equipos poseen jugadores, que francamente podrían estar en algún equipo de categoría, y aunque en varias ocasiones se notaba el «desentrenamiento», hubo jugadas y tiros de mucho mérito. Destacaron por el Banco de Santander, sus defensas Gordo —el mejor de los veintidos— Boni, en la media Nini, y en la delantera Eustolio y San Segundo.

Por la Delegación de Sindicatos los mejores fueron Sotillo y Emilio —magníficos de juego ambos—, Pitoto en la media y Negrete y Gaspar en la defensa.

Dirigió el encuentro el conocido deportista Santos A. Hernández, con imparcialidad, aunque pecó de no seguir muy de cerca el juego.

Alineaciones. — Delegación de Sindicatos: Alfonso; Negrete, Gaspar, Paco; Armando, Pitoto; Cerrado, Antonio, Sotillo, Manzano, Emilio.

Banco de Santander: Oria; José Luis, Gordo, Boni; Eustolio, Nini, Raía; Carrascosa, Banfi, San Segundo, Carlitos.

Un espectador.

Maquinaria

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. Marodán y Rezola, S. L. Ingenieros. Logroño

Representante para la provincia: Representaciones AVILES LARRETA, 5. — AVILA

ALAEJOS

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de

Catálogo gratis

Pedidos a Hijos de Jorge Martín. Alaejos (Valladolid)

GASTOS

Billetes F/C a transeuntes (122 billetes), 1.896,65 pesetas; comidas en la Cocina Económica de Acatólica, 95; limosnas a varios conventos de clausura de la capital, 2.500; donativos al Secretariado Parroquial de Caridad: de San Pedro, 6.603; de San Vicente, 2.794,95; de San Juan, 5.279; de Santiago, 6.227; donativos a Conferencias de Caballeros de San Vicente de Paúl: San Pedro, 330; San Vicente, 2.578; San Juan, 4.140; Santiago, 1.688; donativos a la Conferencia de San Vicente de Paúl (de Señoras), 1.250; donativos a la Obra «Luisa de Marillac», 1.986; donativos a la Hermandad Ferroviaria, 1.648; donativos al Roperio de Acción Católica, 4.500; pagado por cobranza recibos suscripción, 196,50; pagado por gastos de imprenta, 2.620,55; otros gastos varios, 679,10.

Total gastos, 47.011,75 pesetas. Existencia en 31 de diciembre de 1951, 5.241,79 pesetas.

Suma igual a los ingresos, 52.253,54 pesetas. (Continuará)

cretariado ha utilizado otras fuentes de ingresos, como son: el Sobre de Caridad y otras formas de recaudación como aparecen de manifiesto en el cuadro anexo de ingresos y gastos que se publica.

En este Secretariado Interparroquial de Caridad están representadas las siguientes Entidades y Asociaciones: Secretariados Parroquiales de Caridad, de la ciudad, Conferencias de San Vicente de Paúl, Obra «Luisa de Marillac», y Hermandades «Ferroviaria» y «Obrera de A. C.», y su movimiento de fondos e inversiones durante el año de 1951 ha sido el siguiente:

INGRESOS

Donativos obtenidos con el «Sobre de Caridad», 4.215 pesetas; donativos anónimos, 1.277; donativos de veraneantes, 3.745; donativos varios, 5.385; recaudación líquida de la «Fiesta de Caridad», 25.142,45; donativo anónimo para «Streptomocina», 1.500; suscripción, 9.452; por venta de boletos para subir a las «Murallas», 1.525; interes c/c Caja de Ahorros y Préstamos, 12,09.

Total ingresos, 52.253,54 pesetas.

económicas con el fin de que sean socorridas, análogas necesidades con medios también análogos.

Un año de existencia de este Secretariado, y una prueba magnífica de lo que es la caridad organizada que conoce, valora y atiende las necesidades con la seguridad de que la limosna llega al pobre de la manera más rápida, justa e inteligente, evitando las duplicidades de socorros por distintos conductos y socorriendo en la misma medida y de la manera más generosa posible todas las necesidades.

Para conseguir estos fines los componentes de este Secretariado han trabajado activamente en la propaganda por medio de actos públicos, artículos, avisos y anuncios en la prensa, reparto de octavillas, proyección de placas de propaganda en los cines, etc., todo ello con el fin de llevar al ánimo del público el convencimiento de cuánto y cuán urgentemente necesitan nuestros pobres, y de la precisión de acudir en su ayuda con una suscripción pública para poder ser remediados. Aparte de esta suscripción, ya iniciada y en marcha, este Se-



MEMORIA

Año 1951

Por mandato de la Jerarquía fué creado este Secretariado Interparroquial hace un año, ante la convicción de que aisladas las fuerzas se diluyen y en cambio, la organización y unión de todas las actividades de las obras y asociaciones que en nuestra ciudad se dedican al ejercicio de la caridad, había de producir los más halagüeños resultados, sin que esto suponga en lo más mínimo merma de las atribuciones de las Entidades y Asociaciones que componen este Secretariado, antes al contrario, procurando vivificarlas hasta donde los medios comunes alcancen, compensando sus diferencias

